

El municipio de Naucalpan sí ha podido tener incrementos consistentes en su recaudación: Ricardo Gallegos

Extracto de la entrevista con Ricardo Gallegos, director ejecutivo de Finanzas Públicas de HR Ratings, en el programa “Ganadores & Perdedores”, conducido por Susana Sáenz, en El Financiero Bloomberg TV.

SUSANA SAENZ: En otra información, HR Ratings revisó al alza la calificación de HRBBB a HRBBB+ al municipio de Naucalpan de Juárez, estado de México, y mantuvo la perspectiva estable. Municipio que tendrá elecciones el próximo primero de julio. Para hablar del tema, nos acompaña Ricardo Gallegos, director ejecutivo senior de Finanzas Públicas e Infraestructura en HR Ratings. Bienvenido Ricardo.

RICARDO GALLEGOS: Qué tal, buenas tardes Susana. ¿Cómo estás?

SUSANA SAENZ: Cuéntanos a qué se debe esta revisión al alza de la calificación del municipio de Naucalpan.

RICARDO GALLEGOS: Mira, el municipio de Naucalpan es otro de los municipios muy importantes del estado de México. El alza de la calificación estuvo radicada en tres puntos principales. El primero es que tuvo un resultado en balance técnicamente balanceado. Tuvo un pequeño déficit de menos del 2 por ciento, lo cual en términos generales estuvo adecuado dentro del ramo de calificación, tiene un nivel de endeudamiento bajo, esto yo creo que es de lo más destacable del municipio de Naucalpan. La deuda total es menor de 490 millones de pesos, un solo crédito con una muy buena tasa de interés, un servicio de deuda bajo. El servicio de deuda del municipio es de alrededor del 2.1 por ciento, es en realidad un endeudamiento bajo para el promedio de la zona. Y tiene algo que hay que destacar mucho, que muchos municipios luego tienden a dejar de lado, que es el tema de la recaudación local.

El municipio de Naucalpan sí ha podido tener incrementos consistentes en su recaudación local y fue uno de los aspectos también importantes que tomamos en cuenta para conceder esta alza en su calificación.

Ahora, el municipio de Naucalpan por sí solo es también uno de los municipios más complicados del área conurbada del estado de México. Tiene una población importante, más de 844 mil habitantes, y tiene un presupuesto también yo diría de los más importantes, con alrededor de 3 mil 700 millones de ingresos totales.

Entonces sí es un municipio que en cuanto a otros temas en términos de obra pública, yo creo que es un municipio todavía tiene muchas cosas por hacer, en términos de transferencia y subsidios todavía es un municipio que está gastando mucho por ese lado y probablemente uno de los aspectos más importantes del municipio de Naucalpan es el tema de la seguridad pública.